
□議員名：長谷川知司 

１ 防災・危機管理について 

論点 
公共施設の防災・危機管理の実態を知りたい。  

特に訓練の内容に、消防署への通報訓練まで含めるべきである。  

回答 

施設により異なるが、年に１回か２回は避難訓練を行っている。 

訓練には消防署や地域住民と一緒に行っている場合もあり、今後も

関係機関の協力を得ながら、危機管理体制について一層充実するよ

う推進していきたい。 

２ 指定管理者制度について 

論点 
モニタリングの評価方法と実施結果及びその活用等が次回の指定管

理業務にどのように生かされているのか。  

回答 

モニタリングだけでなく指定管理者制度の制度を含め、市民の声を

より反映していくものにしたい。  

また指定管理者の公募についても、公募の周知期間等も併せて検討

したい。 

３ トイレ教育について 

論点 
園児にも洋式トイレを！！ 

洋式トイレが一か所も無い保育園が複数園ある。  

回答 

保育園での和式トイレでは、先生方の手をとり、子どもたちが利用

しにくいのは認識している。  

来年度（平成２７年度）には、設置できるように予算措置を行いた

い。 

 

 


